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Jahreshauptversammlung am Freitag, den 25. Oktober 2019 um 19:30 Uhr 
im "MoOove", Ohlendorfer Str.15 , 21220 Seevetal 

Protokoll 

 

Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung, Genehmigung der Tagesordnung 
2. Genehmigung des Protokolls der letzten Hauptversammlung am 19.10.2018 
3. Bericht des Vorstandes, inkl. Vorstellung des Jahresabschlusses 
4. Bericht der Kassenprüfer 
5. Entlastung des Vorstandes 
6. Wahlen 

a. 1.Vorsitzender 
b. 2. Kassenprüfer 

7. Bestätigung der Beitragsfestsetzung und Genehmigung des Haushaltsplans für das 
Geschäftsjahr 2019/2020 

8. Sonstiges, Schlusswort 

 

Anhang: Haushaltsplan  

Beginn: 19:38 Uhr  

Zu 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden. Die TO wurde genehmigt.  

Zu 2: Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt. 

Zu 3:  

▪ Gedenken an den verstorbenen Ehrenvorsitzenden Prof. Kießwetter 

▪ Der Standort Rotenburg wird als teilnehmerschwach dargestellt. Beispielsweise hat 

lediglich ein Mädchen die Aufnahme in diesem Geschäftsjahr, d.h. 2019/20, 

bestanden. Dies verursacht Kosten für den Gesamtverein. Die Werbung und Testung 

werden intensiv diskutiert.  Eventuell kann Markus intensiver werben.  

▪ Den Regionalgruppenleitern wird (wieder) eine kostenfreie Mitgliedschaft angeboten. 

Ferner werden sie zu der künftigen JHVen eingeladen.  

 

TALENTFÖRDERUNG MATHEMATIK E.V. 
http://www.mathetalente.de/ 

1. Vorsitzender: Jörg Lüllau, Brenneick 9, 21220 Seevetal 
2. Vorsitzender: Jürgen Häpe, Dorothea Erxleben Weg 7, 29227 Celle 

Finanzvorstand: Christopher Holfert ⚫ Schillerstr. 13a ⚫ 21629 Neu Wulmstorf 
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▪ Die Korrektur des Tests 2019 wird von unseren Testern für 2019 als „anders“ bzw. 

„chaotisch“ bezeichnet. Dies sollte sich jedoch in 2020 wieder normalisieren, da 

einmalig eine qualitative Prüfung seitens Hamburg durchgeführt wurde. 

▪ Der Jahresabschluss wird intensiv dargestellt und Maßnahmen – mögliche zukünftige 

wie bereits erfolgte im letzten Jahr - besprochen. 

Es entstand ein Minus von ca. 4842€.  

Ein möglicher Grund sind höhere Betreuergelder. Unsere Betreuer werden älter und 

besser qualifiziert. Das ist für die Qualität gut, verursacht jedoch höhere Ausgaben. 

Ferner verursachen geringe Gruppengrößen höhere Kosten. Folglich wurden Gruppen 

zusammengelegt. Des Weiteren versuchte der Vorstand im vergangenen Jahr 

intensiver nichtzahlende Teilnehmer für Spenden zu motivieren. Eine weitere 

Maßnahme war die Erhöhung des Beitrags für das laufende Jahr auf 138€. Es wurde 

angedacht die Betreuergehälter zu kürzen oder zu ändern. Es könnte nach Betreuerzeit 

statt Titel, d.h. Ausbildungsstand, bezahlt werden. Der Weg der Kürzung wird für 

dieses Jahr verworfen. Er bleibt für kommendes Jahr offen. 

Zu 4: Die Kassenprüfer, Frank Sabath und Judith Przigoda, stellten nach Überprüfung keine 

Beanstandungen an der Kassenführung fest. Aufgrund von beiderseitiger Verhinderung 

wurden die Ergebnisse der Prüfungen telefonisch und schriftlich mitgeteilt. 

Zu 5: Entlastung des Vorstandes auf Antrag der Kassenprüfer mit 2 Fürstimmen und 2 

Enthaltungen. 

Zu 6:  

Wahlen:  

Wahlleiter Jürgen Häpe 

Vorschlag zum 1. Vorsitzenden: Jörg Lüllau -> Mit 4:0 Fürstimmen und keiner Gegenstimme 

in nicht geheimer Abstimmung gewählt. Die Wahl wurde angenommen. 

Vorschlag zum 2. Kassenprüfer/in: Christian Bethke -> Mit 4:0 Fürstimmen und keiner 

Enthaltung in nicht geheimer Abstimmung gewählt. Die Wahl wurde angenommen. 

Zu 7: 

Die Höhe der Beiträge wird dargestellt, vgl. TOP 3. Die Erhöhung auf 138€ wird mit 4:0 

Fürstimmen angenommen. 

Der Haushaltsplan setzt viele Maßnahmen (vgl. TOP 3) um und ist als ausgeglichen geplant. 

Er wird mit 4:0 Fürstimmen angenommen. 

Zu 8: 

Mathefahrt:  

Es nahmen 52 Teilnehmer und 5 Betreuer teil. Die Fahrt wurde von Torben Göbel, in der 
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Vorbereitung mit Unterstützung von Christian Bethke, geleitet. Die Fahrt verlief harmonisch 

und ohne größere negative Vorkommnisse. Die Themen werden weiterhin kontinuierlich 

digitalisiert. Es entstand ein geringes finanzielles Plus. Die Kalkulation wird im kommenden 

Jahr von Christian und dem Vorstand unterstützend gegengelesen. Die Anmeldung soll im 

kommenden Jahr früher stattfinden. Es wird anvisiert die Fahrt im kommenden Jahr wieder 

von Torben Göbel in Unterstützung von Christian Bethke zu leiten. Die Betreuerhonorare 

wurden intensiv diskutiert. Die abschließende Klärung wird auf ein kommendes Gespräch 

verschoben. Entwicklung der Kosten, inklusive der Betreuerhonorare, soll in den kommenden 

Jahren bestmöglich in Grenzen gehalten werden. Die MaFa muss sich aus den Einnahmen 

selbst tragen. 

 

 

Schlusswort des 1. Vorsitzenden und somit Ende der Versammlung um 22:36 Uhr.  

 

Seevetal, Freitag, 25.10.2019, Jürgen Häpe 
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Anhang: 

Anwesende (Mitglieder/Gäste): 

- Christian Bethke 

- Jürgen Häpe 

- Jörg Lüllau  

- Christopher Holfert 

- Martina Sabath (Gast) 

- Peter Sabath (Gast) 

- Annika Evers (Gast)  

- Torben Göbel (Gast) 

- Yannick Mogge (Gast) 

- Ilka Malten (Gast) 

 

 

 

Haushaltsplan für das Geschäftsjahr 2019/2020 (vgl. Top 7) 

  Ausgaben         Einnahmen   

Betreuerhonorare 
Gruppensitzungen -13.200,00 €  Beiträge und Spenden 16.800,00 €  

Vorstand  -2.160,00 €  Zinsen  - €  

Talentsuche  -1.200,00 €  Zuschüsse  - €  

Feste   - €  Mathefahrt  - €  

Geschäftsausgaben  -900,00 €  Spenden II 1.000,00 €  

Mathefahrt Honorare  -250,00 €  frei  - €  

Sonstiges  -90,00 €  Sonstiges  - €  

      -17.800,00 €      17.800,00 €  

 

 

 

 
 

 


